

# Tailfinger Vereine spenden Erlös des Nikolausmarkts

**Der Nikolausmarkt in Tailfingen lockte viele Besucher an, sorgte für Spenden und soll künftig dauerhaft etabliert werden.**

ALBSTADT – Der erste Nikolausmarkt der Tailfinger Vereine, der am Samstag, 6. Dezember, in der Neuen Tailfinger Mitte stattfand, stieß auf große Resonanz. Zahlreiche Besucherinnen und Besucher wurden von liebevoll dekorierten Ständen und einem stimmungsvollen Rahmenprogramm angezogen. Für die musikalische Unterhaltung sorgten die Stadtkapelle Tailfingen, die in verschiedenen Formationen auftrat, so-

wie der Posaunenchor des CVJM.

Die Veranstalter zeigten sich positiv überrascht über die unerwartet hohe Besucherzahl. Der Erlös aus dem Verkauf von Speisen und Getränken wurde vollständig gespendet und an mehrere gemeinnützige Projekte übergeben.

Spendenschecks in Höhe von jeweils 1400 Euro erhielten das Tierheim Tailfingen, das Deutsche Rote Kreuz Tailfingen, der Förderverein für krebskranke Kinder in Tübingen – vertreten durch Helmut Paul von der Nikolausgruppe – sowie ein Projekt des Vereins Tal-Gang-Art. Dieses

Projekt hat zum Ziel, den Uhlandsgarten als Aufenthaltsort für alle Bevölkerungsschichten nachhaltig aufzuwerten.

Der Nikolausmarkt wurde gemeinsam von mehreren Tailfinger Vereinen organisiert. Dabei habe sich laut Veranstaltern gezeigt, wie viel durch Zusammenarbeit und Engagement möglich sei. „Uns war wichtig, den Erlös dort einzusetzen, wo er konkret und möglichst lokal weiterhilft“, erklärten die Vereine bei der Spendenübergabe.

Der Nikolaus selbst stattete dem Markt gleich zwei Besuche ab und sorgte vor allem bei Kindern für Freude. Die

Geschenke des Nikolaus wurden durch Sponsoren ermöglicht, darunter der Edeka-Markt Koch in Tailfingen und der GHV Tailfingen. Sie trugen laut Veranstaltern wesentlich zum Gelingen des Marktes bei.

Der Erfolg der Veranstaltung motiviert die beteiligten Vereine, den Nikolausmarkt erneut zu organisieren. Ziel sei es, die Veranstaltung langfristig im Tailfinger Veranstaltungskalender zu etablieren. Die Organisatoren hoffen zudem, dass sich im nächsten Jahr noch weitere Vereine und Gruppen beteiligen, um das Angebot zu erweitern und vielfältiger zu gestalten. (sz)



Tailfinger Vereine spenden Erlös des Nikolausmarkts an mehrere gemeinnützige Zwecke.

FOTO: ROLOGRAFIE - ROLAND H. LÖEFFLER